

DIVLY

REPORT

INFORMATION

Type de rapport:	Crypto Rapport fiscal crypto pour particuliers
Pays:	France
Année fiscale:	2024
Méthode de calcul des coûts:	France" with "150 VH bis
Devise:	EUR
Rapport généré:	15/05/2025 13:33:46

Français - Comment utiliser ce rapport

Ce rapport est conçu spécifiquement pour le système fiscal français. Il ne doit pas être utilisé pour déclarer des impôts dans un autre pays, car les règlements et les directives peuvent varier de manière significative. Veuillez vérifier les informations contenues dans ce document par vous-même ou avec votre comptable avant de vous y fier. Ce rapport indiquera les chiffres que vous devrez déclarer et où les indiquer. Pour une vue d'ensemble plus complète du processus de déclaration, nous vous recommandons de consulter notre [Guide de Déclaration des Taxes sur les Crypto-monnaies](#).

English - How to use this report

This report is designed with the French tax system in mind. It should not be used for declaring taxes in any other country, as regulations and guidelines can differ significantly. Please verify the information within this document yourself or with your accountant before acting on its contents. This report will indicate which figures you'll have to declare and where. For a more comprehensive overview of the declaration process, we suggest looking at our [France Crypto Tax Guide](#).

2042 C

Français

Sur le formulaire 2042 C, vous devez déclarer vos bénéfices ou pertes totaux. Ces bénéfices et pertes sont calculés en utilisant les informations trouvées dans votre formulaire 2086.

English

In form 2042 C you will have to declare your total profits or losses. These profits and losses are calculated using the information found in your 2086.

3AN: 3296.00 EUR

3BN: 0.00 EUR

Français

Pour déclarer les ventes de vos cryptomonnaies, vous devez vous rendre sur votre espace en ligne, accessible via [le site des impôts](#).

Pour plus d'informations, consultez notre [guide pour remplir le formulaire 2086](#).

Il est possible de déclarer en ligne un maximum de 100 transactions. Si vous avez davantage de transactions, vous pouvez les regrouper par jour. Sinon, vous pouvez également contacter l'administration fiscale pour savoir si vous pouvez envoyer un document au format du 2086 comportant plus de 100 transactions.

English

To declare your cryptocurrencies you should go to your [online space](#). Please check our complete guide to completing [Form 2086 for more information](#).

It is only possible to report 100 transactions online. If you have more transactions you are allowed to group them by day. Alternatively you may want to reach out to the tax authority and ask if you can send a document in the format of the 2086 with more transactions than 100.

Français

Pour chaque plateforme d'échange située hors de France, vous devez fournir les informations suivantes :

- Numéro du Compte
- Date d'Ouverture
- Désignation de l'Organisme Gestionnaire du Compte
- Pays
- Adresse de l'Organisation
- URL du site internet

Pour des instructions détaillées sur la manière de déclarer le formulaire 3916, ainsi qu'une liste exhaustive des informations requises pour chaque plateforme, veuillez consulter notre [guide pour remplir le Formulaire 3916](#).

English

For each exchange located out of France you have to provide the following information

- Account Number
- Date of account opening
- Name of the exchange
- Country
- Address
- Website URL

For detailed instructions on how to declare form 3916, as well as a comprehensive list of the required information for each exchange, please refer to our guide: [Guide to Completing France Form 3916](#).

BÉNÉFICES NON COMMERCIAUX (BNC)

Français

En l'absence de réglementations précises concernant les revenus passifs, l'opinion prédominante parmi les professionnels de la fiscalité est que ces gains devraient être catégorisés et déclarés en tant que [revenus BNC](#).

English

Given the absence of precise regulations on passive income, the prevailing professional opinion is that such earnings should be categorized and reported as [BNC income](#).

Mining: 165.11 EUR

Staking: 44.39 EUR

SALAIRE

Français

Le Code monétaire et financier stipule que les salaires doivent être versés en monnaie légale à travers un compte bancaire, et non directement dans un portefeuille numérique. Néanmoins, le droit français autorise qu'une partie du salaire puisse être attribuée sous forme d'avantages en nature, si cela est convenu contractuellement. Sur le plan fiscal, les cryptomonnaies reçues en tant que salaire sont imposées comme des rémunérations.

English

The Monetary and Financial Code maintains that salaries must be paid in legal tender through a bank account, not directly to a digital wallet. Nevertheless, French law permits a portion of salary to be provided as benefits in kind if agreed upon contractually. For taxation, cryptocurrency received as salary is taxed as wages.

Income: 92.11 EUR

DISCLAIMER

Français

Toute information fiscale fournie par nos soins ne constitue pas un conseil fiscal, financier, comptable ou juridique, et ne peut être utilisée par vous ou toute autre partie dans le but d'éviter des pénalités fiscales. Vous devriez consulter un professionnel de la fiscalité concernant votre situation spécifique. Nous ne formulons aucune affirmation, promesse ou garantie quant à l'exactitude des informations fournies ici. Tout ce qui est inclus dans ce document représente notre opinion et non un fait établi.

English

Any tax-related information provided by us is not tax advice, financial advice, accounting advice or legal advice and cannot be used by you or any other party for the purpose of avoiding tax penalties. You should seek the advice of a tax professional regarding your particular circumstances. We make no claims, promises, or warranties about the accuracy of the information provided herein. Everything included herein is our opinion and not a statement of fact.